



圖る必要がある、此爲には交通會議を設けて兩者行政の連絡をとる必要があると言ふに一決し、幸ひ内田副會長が貴族院に於ける鐵道敷設法案の委員である關係上同氏を煩して本會の意見を提出することに決定し、午後八時散會した。

#### ◎右田囑託の榮轉

右田鐵四郎君は二月二十二日付を以て地方警視に任せられ奈良縣保安課長に榮轉された。君は大正十五年三月東京

理事中川正左氏と松木幹一郎氏との提議に依つて、去る

二月二十八日午後五時から日本俱樂部に理事會を開いた、

水野會長始め宮崎・山田・中川・松木・牧・物部の各理事

と丹羽其の他の幹事が出席した。

貴族院で問題に爲つてゐる鐵道敷設法案に關連して、之に道路政策上よりする要求を反映せしむる可否に就て協議したが、本會として鐵道敷設法に就て意見を提出すべきでないが、從來の鐵道敷設計畫を見ると道路を利用する自動車が日一日と發達して行くに不拘、鐵道と道路との關係を考慮してゐない嫌があるので、之を協調して兩者の發達を考視する。

帝大卒業の偉才で、昭和二年一月内務屬に任官土木局道路課に勤務の傍本會囑託として今日迄本會の爲に盡されて居た、膽大極めて男性的な當代のスポーツマンシップ的一面甚だ細心注意周到苟も一事を忽にせざるの風が見え事務的手腕を有し道路課の劇務に従事しながら本會の爲に或は屢々有益な稿を寄せ或は調査部員として複雑な調査研究に没頭された等其の精勤ぶりは一通りでなく、吾人君に期待する所甚大であつたが遂に今回之の榮轉を見氏を送らなければならぬに至つた、茲に厚く從來の勞を謝し併て將來の多幸